

Konfitüren am Spiegel Basar – ein Hit!

Aufschaltdatum: 10.04.2024

Konfi-Feen gesucht für den Spiegel Basar

Mit viel Liebe und Freude ist über die Jahre ein breites und beliebtes Sortiment an Konfitüren entstanden. Diese Qualität möchten wir behalten und gleichzeitig neue Konfi-Feen finden.

Haben Sie Freude am Herstellen von selbstgemachten Köstlichkeiten aus Haus und Garten, oder haben Sie Früchte und Beeren im Garten, die Sie gerne spenden möchten, um damit die Basar-Projekte zu unterstützen? Beides ist sehr willkommen!

Bitte melden Sie sich bei: Ruth Kopp, 031 971 83 71 oder rurokopp@gmx.ch Wir freuen uns auf Ihr Mitwirken!

Alle Infos zum Spiegel Basar finden Sie hier

<http://www.kg-koeniz.ch/de/aktuelles/meldungen/kirchenkreis-spiegel/Konfituere-Basar.php>